

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Handball : les rapports d'activités adoptés, la Fégahand se remet au travail

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LE bureau de la Fédération gabonaise de handball (Fégahand) a passé avec succès son examen devant les délégués (ligues et clubs) réunis en assemblée générale ordinaire, samedi dernier à Libreville. C'était à l'occasion de la présentation dudit bureau de son bilan moral et financier. Les quitus non acquis à l'unanimité ont toutefois été des alertes pour l'équipe dirigée par Sylvain Florient Pango Mbembo à l'heure de plonger définitivement dans la deuxième partie du programme d'activités de la saison 2022-2023. C'est que le précédent exercice, à moitié perturbé par la pandémie de Covid-19, n'a pas coché toutes les cases. Notamment celles de la Coupe du Gabon interclubs à Mouila et du Challenge Trophy à Brazzaville (Congo). L'équipe fédérale a cependant eu le mérite de remplir le cahier des charges de la réforme

olympiade instaurée par le chef du gouvernement via le ministère des Sports. Tout comme celui d'organiser un stage pour entraîneur IHF licence D animé par un expert de l'instance mondiale du handball, un stage de remise à niveau des entraîneurs résidant à Libreville, une journée de réflexion sur le développement du handball au Gabon ponctuée de recommandations envoyées aux sept ligues et à l'ensemble des clubs du pays. Mais aussi sa caution pour la quête de la licence C IHF par l'entraîneur Louis-Jasmin Mavoungou au Caire (Égypte), l'obtention à Dakar (Sénégal) d'un nouveau grade (Délégué Events Cahb) par l'ex-joueuse internationale gabonaise et arbitre Valérie Ntougou Obiang et la participation des paires arbitrales Vert-Jaune-Bleu aux compétitions internationales. Sans oublier la préparation (au pays et au Maroc) de la sélection nationale masculine fanion pour le Championnat d'Afrique des nations 2022 en Égypte. Pour une participation qui n'aurait pu être effective sans

le soutien financier du ministère des Sports. C'est de cette dépendance que devrait, à terme, s'affranchir la Fégahand. Pour éviter des ratés comme celui de la coupe du Gabon 2022. Quand bien même l'accompagnement de la tutelle nationale comptera dans la poursuite d'un programme de développement où la formation, le rajeunissement des cadres, la redynamisation des ligues peu actives, le redressement du handball féminin, le retour à la hausse du nombre de licenciés, l'organisation des compétitions



Le président fédéral Sylvain Florient Pango Mbembo, lors de l'assemblée générale ordinaire de la Fégahand.

domestiques et la participation aux épreuves internationales vont continuer d'être le fil rouge et cristalliser les attentes nées, depuis le 31 juillet 2021, avec la prise des rênes du handball gabonais par Sylvain Florient Pango Mbembo.

Athlétisme/5e édition du 10 km de POG 2023 : on y est déjà

PSNB
Port-Gentil/Gabon

SAMEDI dernier à Port-Gentil, le ministre des Sports, Franck Nguema, et l'organisateur du 10 km de la ville éponyme, Sébastien Bottari, ont profité du passage de la Tropicale Amissa-Bongo dans la capitale économique pour procéder au lancement officiel de la phase des inscriptions à la prochaine édition (programmée en avril 2023) de la course pédestre précitée. Laquelle a vu le nombre de participants et sa réputation grandir au fil des ans. "Grâce à tous les partenaires, nous sommes heureux de lancer

cette 5e édition qui promet et nous espérons faire un temps meilleur que celui de l'an dernier. C'est pourquoi nous allons faire venir un lièvre chez les hommes et chez les femmes pour essayer de continuer à battre des records", a déclaré Sébastien Bottari. Rappelons que la première opération autour du 10 km de Port-Gentil 2023 s'est déroulée en présence notamment de Mathieu Analet Taty, président de la Fédération gabonaise d'athlétisme et du directeur de l'Office national du développement du sport et de culture, Joannick Ngomo Obiang.



CAISSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

ADMINISTRATION PROVISOIRE

COMMUNIQUE

« **Portant paiement des pensions mensuelles et du 1er trimestre 2023** »

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) porte à la connaissance de tous ses **bénéficiaires de pensions payés en espèces**, que les paiements de l'échéance du mois de **janvier et du 1er Trimestre 2023 débuteront le vendredi 03 février 2023** sur toute l'étendue du territoire national, selon le calendrier établi ainsi qu'il suit :

Calendrier de paiement	
Date	Ordre alphabétique
Vendredi 03 février 2023	De A à I
Samedi 04 février 2023	De J à M
Lundi 06 février 2023	De N à R
Mardi 07 février 2023	De Q à Z

Aussi, tous les bénéficiaires habituellement payés dans les agences de Libreville et d'Owendo sont priés de se présenter sur le site de la CNSS IMMO, sis à Montagne-Sainte.

En raison de l'affluence occasionnée par le paiement des nouveaux droits, tous les sites de paiement de Libreville seront exceptionnellement ouverts le samedi 04 février 2023, de 8h30 à 13h00.

Par ailleurs, la CNSS invite tous les pensionnés désirant changer de mode de paiement à bien vouloir apporter leur relevé d'identité bancaire (RIB).

Notre ambition : mieux vous servir.

Fait à Libreville, le 1er février 2023

L'Administrateur Provisoire

Christophe EYI

Boulevard de l'Indépendance • BP : 04 Libreville - Gabon • Tél : (+241) 011 79 12 00 • Fax : (+241) 011 78 64 25
Centre d'appels : 102 • Cellule plumes clients : 101 • www.cnss.ga • facebook : cassoionationalede securitessociale-gabon-officiel